



Los centros de salud hacen pruebas para detectar problemas de retina a diabéticos

LA OPINIÓN MÁLAGA

■ Los centros de salud de la capital han desarrollado un programa para formar al personal sanitario en la detección precoz de los problemas en la retina derivados de la diabetes. Para ello, los profesionales realizan una prueba de retinografía digital, para comprobar si existe alguna anomalía. El personal de atención primaria ha participado en un curso de lectura e interpretación de esta prueba diagnóstica. Se calcula que entre un 15 y 30 por ciento de los diabéticos tiene una enfermedad en la retina. Si se detecta pronto, se reduce en un 60% el riesgo de padecer ceguera.